



Los mayores lucieron sus mejores galas para disfrutar de su día de fiesta. | FOTOS: ENE



El alcalde y ediles de Gobierno compartieron la comida con los mayores.



Los mayores degustaron un completo menú festivo en su honor.

Abierto el apetito festivo

El día dedicado a los mayores reunió ayer a doscientas personas en torno a la mesa para degustar la comida organizada como preámbulo de las fiestas

EÑE | SANTA MARTA

Los mayores son los primeros en estrenar las fiestas de Santa Marta cada año el día de Santiago, se puede decir que abren el apetito festivo con una jornada dedicada especialmente al colectivo, al que el Consistorio le muestra su "cariño" y la "importancia" de contar con ellos cada año en este día en el que el eje central es la comida organizada en su honor y posterior el baile.

En total, cerca de doscientos mayores de Santa Marta se dieron cita ayer para compartir mesa y mental entre amigos y veci-

nos, junto a miembros del equipo de Gobierno, que quisieron estar cerca de los mayores, "que son la historia viva del municipio". El alcalde, David Mingo, tuvo un emotivo recuerdo para todos ellos, a los que reiteró su apoyo personal y del equipo de Gobierno: "Mientras yo sea alcalde, seguiremos reuniéndonos con vosotros para disfrutar juntos de esta fiesta", aseguró emocionado al dirigirse también a sus padres, que forman parte de la 'Edad de Oro' de Santa Marta.

Tras la misa y la comida, los participantes continuaron con el baile y disfrutaron de la jornada. Un guiño especial con el que los

responsables municipales quieren poner en valor la importancia y el protagonismo del colectivo. "Gracias a vuestro esfuerzo y trabajo habéis conseguido que Santa Marta avance, y que haya llegado a convertirse en el municipio que es hoy", insistió el pri-

El alcalde mostró su apoyo a los mayores y agradeció su trabajo por haber conseguido "lo que Santa Marta es hoy"

mer edil antes de desear buen provecho a todos los mayores que se dieron cita en la comida en su honor.

'Color Party'. El homenaje a los mayores es buena manera de abrir el apetito festivo para ir calentando las fiestas, pero no la única ya que la 'Color Party' también marcó la previa al inicio de las fiestas de Santa Marta. De este modo, Santa Marta ya respiró ayer animación y diversión como preámbulo de la intensidad festiva que llegará desde esta tarde con el tradicional desfile y la concentración de peñas.

LOS DETALLES

Juegos de cartas

Después de la comida en El Regio los mayores de Santa Marta de Tormes disfrutaron de algo que han convertido en tradición, los juegos de cartas en el Edificio Sociocultural, donde tienen su sede. Hombres y mujeres prepararon rápidamente los equipos y las partidas comenzaron prolongándose durante media tarde mientras los que no jugaban disfrutaban de la sobremesa.

Baile

Para terminar la jornada dedicada a los mayores nada mejor que un baile. A media tarde comenzó la música que les permitió bailar y disfrutar del fin de su fiesta. Al igual que otros años muchos mayores de la localidad han participado también en estos actos.

**TALLERES
PORTO DIAS, S.L.**

Su taller multimarca de confianza

Carretera Madrid, km. 0 LA SERNA
37900 SANTA MARTA DE TORMES (Salamanca)
Tel: 923 21 24 27 - tportodias@yahoo.es

**CRISTALERÍA
A. SAN CASTO**

C/ Doña Eloya, nº 21
37900 Santa Marta de Tormes
Teléfonos: 616 99 75 29 / 923 13 93 79

**PAVIMENTOS
SANTA MARTA**

LES DESEA FELICIES FIESTAS
TARIMAS • PARQUÉS • RODAPIÉS • LIJADOS • BARNIZADOS
PUERTAS • ARMARIOS
Carretera Nuevo Naharros, 33 - Tels: 923 13 01 83 - 680 40 43 24
SANTA MARTA DE TORMES

Ctra. de Naharros, nº 2 ☎ 923 06 45 50 - Santa Marta de Tormes
Pozo Hilera 2 (esquina calle Toro) ☎ 923 60 70 90
C/ Alarcón 6 (junto a Hospital Sta. Trinidad)
☎ 923 60 99 90 - Salamanca

natalia
ESTÉTICA INTEGRAL Y PELUQUERÍA **roal**

mayara
CENTRO DE ESTUDIOS

c/ Ricardo Marcos, 8
Teléfono 923 13 31 27
SANTA MARTA • Salamanca

Les desea a
Santa Marta
**FELICES
FIESTAS**

mayara
CENTRO DE ESTUDIOS